
Toutes les informations sur notre site internet :7 
sainteritamarseille.fr 

 

EFFORT DE CAREME EN FAVEUR DES ENFANTS DU LIBAN 
Merci pour votre aide, destinée à soutenir une école et un village  

Le carême se termine, merci de mettre votre enveloppe… 
 

SEMAINE SAINTE 
Mardi 26 à 19h30 : soirée miséricorde/confessions 

Jeudi Saint 28 mars : 18h30 Institution de l’Eucharistie 

Vendredi Saint 29/03:  
15h00 Chemin de Croix/18h30 Passion 

 

VEILLEE PASCALE samedi 30 mars : 20h00 
Dimanche de Pâques 31 mars : 10h00 

 
 

PELERINAGE PAROISSIAL A COTIGNAC 
Samedi 6 avril (9h00-17h00) 

MERCI DE VOUS INSCRIRE avant Pâques 
Participation (bus) 15 euros adultes /10 euros enfants 

(en cas de difficultés, voir avec le curé : cela ne doit pas gêner) 
Repas : pique-nique personnel 

 

Au programme : visite de ND de Grâces et Messe 
Pique-nique 

Marche jusqu’au sanctuaire de saint Joseph 
(ou déplacement en bus) 

Accueil au sanctuaire de saint Joseph 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
              Sainte-Rita des Trois Lucs 

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  
Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 24 MARS 2024 
RAMEAUX 

 
Un rameau béni, pour quoi faire ? 

 
Le rameau béni n’est pas un gri-gri pour protéger nos maisons. Le 
rameau est un signe d’accueil de Jésus dans nos maisons, comme il fut 
accueilli à Jérusalem. Il devient le roi de notre demeure. Le rameau 
verdoyant, en ce printemps nouveau, est aussi le signe de notre foi en la 
résurrection : celle de Jésus et la nôtre. Le bois mort a refleuri ! 
C’est ainsi que dans certains pays, on jette un rameau béni dans le 
tombeau lors des obsèques d’un proche, signe que ce croyant, associé à 
Jésus par le Baptême, sera aussi associé à sa Résurrection. 
Le rameau sera placé dans nos maisons à un endroit digne : enlacé à une 
croix ou placé près d’un objet religieux, il manifeste une foi vivante, un 
appel à rester fidèle, comme le rameau qui verdit chaque année.  
Les rameaux de l’année précédente doivent être portés à l’église pour 
être brûlés afin de constituer des cendres. Celles-ci seront mises sur notre 
front lors du prochain carême pour nous rappeler que « nous sommes 
poussière et nous retournerons en poussière ». 
Avec nos rameaux, accueillons le Seigneur qui vient sauver le monde : 
« Hosanna, au plus haut des cieux ! » chantons-nous avec les habitants 
de Jérusalem. Hosanna, cela veut dire : « Oui, Sauve-nous ! ». « Béni soit 
celui qui vient au nom du Seigneur » : Jésus vient dans nos vies, il s’offre 
pour nous dans sa Passion. Sa Pâque nous donne 
la certitude que notre vie est éternelle, qu’elle a 
tellemen 
t de prix aux yeux de Dieu qu’il veut mourir par 
amour pour nous. 
Préparons-nous donc à célébrer cette grande fête, 
et que ce brin d’olivier ou cette palme nous invite 
tout au long de l’année à aimer notre Sauveur.  
Nous pouvons aussi en offrir à ceux qui ne 
peuvent pas venir mais qui sauront les garder 



avec amour et respect. C’est même un beau geste, témoignage de notre 
foi. 


